



ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA CIVIL
ULADECH CATÓLICA SEDE CENTRAL

Derecho a una vivienda digna



Un grupo de 14 estudiantes del primer ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Ing. Civil del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social II liderado por Fiorella Meléndez Calderón, realizaron la exposición fotográfica sobre “Derecho a vivir en una vivienda digna” el cual estuvo dirigido a 20 alumnos del colegio Fe y Alegría N° 14. El derecho a una vivienda adecuada comprende las medidas necesarias para prevenir la falta de un techo, prohibir los desalojos forzosos, luchar contra la discriminación, centrarse en los grupos más vulnerables y marginados, asegurar la seguridad de tenencia para todos y garantizar que la vivienda de todas las personas sea adecuada.

Prácticas Laborales en “San Juan”

Un grupo de 9 estudiantes de la Escuela Profesional de Ing. Civil del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social III del tercer ciclo, liderado por Alejandro Mejía Alayo, desarrollaron la charla: “Las buenas prácticas laborales de procesos de contrataciones con el Estado” dirigido a los moradores del pueblo joven “San Juan”. Aplicar las buenas prácticas laborales en las organizaciones contribuye a mejorar el desempeño laboral logrando ser eficiente y eficaz sobretodo cuando es transparente y honesto.



Responsabilidad en obras públicas

Un grupo de 13 estudiantes de la Escuela Profesional de Ing. Civil del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social IV del cuarto ciclo de estudios, liderado por el estudiante Joel Ramos Leiva, desarrollaron la charla “Importancia de la práctica responsable en el diseño y construcción de obras públicas en las organizaciones de la comunidad”, dirigido a 25 pobladores del asentamiento humano “Los Licenciados”. Se debe tener mayor coordinación, seguimiento y control para evitar el atraso y el abandono de las obras civiles adoptando medidas que antepongan la protección colectiva.



Entorno seguro hace vivienda digna

“Derecho a vivir en una vivienda digna” es la charla que un grupo de 15 estudiantes del segundo ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Ing. Civil del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social II, liderado por Homer Ñivin Morales, desarrollaron dirigida a 30 pobladores de la tercera zona del P.J. Miraflores Alto. Tener una vivienda digna no es solo de que está hecha la casa sino también aquella que nos proporciona seguridad, paz y dignidad por lo tanto influye mucho el medio que nos rodea que actualmente debido a la inseguridad ciudadana ni en nuestras propias viviendas podemos sentirnos seguros.



Conservar nuestra historia

Un grupo de 15 estudiantes del sexto ciclo de la Escuela Profesional de Ing. Civil del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social VI, realizaron una “campaña de difusión de la evaluación topográfica del patrimonio cultural de las zonas arqueológicas en la comunidad”, liderado por el estudiante Leonel Abanto Lozano. La actividad estuvo dirigida a 20 pobladores de la comunidad Pañamarca donde dieron a conocer sobre el Complejo Arqueológico Pañamarca. El objetivo planteado por los estudiantes fue de lograr que la población tome conciencia de la importancia que tiene la conservación y estudio de nuestro pasado.



Charla en mercado La Florida

“Importancia del desarrollo de capacidades ocupacionales de las empresas constructoras” es el nombre de la charla ejecutada por 22 estudiantes del séptimo ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Ing. Civil del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social VII, liderado por Elvis Agreda Torres, dirigido a 23 comerciantes del Mercado Popular “La Florida”.



División de Admisión

Jr. Leoncio Prado N° 443 / Chimbote
Telf.: (043) 341324
Línea Gratuita: 080010194
www.uladech.edu.pe

ULADECH Católica en:

